

Zweckverband für Jura-Erschliessungsstraßen

Auf Initiative des Altdorfer Pfarrers Johann Baptist Kurz wurde nach dem Ersten Weltkrieg der Zweckverband für Jura-Erschließungsstraßen gegründet, dessen Vorsitz Kurz übernahm. Dieses Straßenbauprojekt sollte die Armut in der Juralandschaft der Fränkischen Alb bekämpfen, weshalb insbesondere Erwerbslose beschäftigt wurden.

Literatur:

POPP, Marianne, Dr. Dr. Johann Baptist Kurz (1881-1968). Stiftsdekan der Alten Kapelle, in: SCHWAIGER, Georg (Hg.), Lebensbilder aus der Geschichte des Bistums Regensburg, Bd. 1 (Beiträge zur Geschichte des Bistums Regensburg 23/24), Regensburg 1989, S. 992-999, hier 995 f.

Empfohlene Zitierweise:

Zweckverband für Jura-Erschliessungsstraßen, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 17015, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/17015. Letzter Zugriff am: 26.05.2024.